

MARTES, 6 DE MAYO DE 2025

EL DISCRETO ENCANTO DE LA VIDA

Última Hora 31

Subida al santuario de Lluc de la hermandad rociera

La Hermandad del Rocío de Palma ha realizado su tradicional subida al santuario de Lluc con la que pedir protección a la Patrona de Mallorca para el viaje a la Romería del Rocío que realizarán en unas semanas. La salida fue desde la parroquia San Juan de Ávila, en autocares hasta Caimari, donde se realizó una ofrenda floral y merienda, con cantos de la salve Rociera. El camino siguió desde el Coll de sa Batalla hasta el Santuario. **R.D.**



Los miembros de la Hermandad del Rocío de Palma durante su peregrinación al santuario de Lluc.



► **Rotary Club Palma Almudaina.** El Teatro Agora Portals acogerá el próximo sábado, día 10 de mayo, a las 18 horas, la VII Gala Infantil Solidaria Danza y Música a beneficio de la UCI Pediátrica de Son Espases. El evento está organizado por el Rotary Club Palma Almudaina conjuntamente con la pianista, concertista y profesora Ivón Frontela, quien junto a sus alumnos de piano y canto y bailarinas de la Escuela de Danza Francisca Tomás, realizarán varias actuaciones. **R.D.**

El hotel de Mar Gran Meliá y Riva Yacht navegan juntos

El Hotel de Mar Gran Meliá, de Illetes, anuncia su colaboración con la prestigiosa marca náutica Riva Yacht, símbolo de elegancia y artesanía italiana. La alianza persigue el objetivo de la marca de crear nuevas experiencias únicas y celebrar un estilo de vida exclusivo.

En el marco de esta colaboración, Hotel de Mar acoge la inauguración de un nuevo espacio gastronómico, denominado Riva Lounge, en la terraza del establecimiento. Además, dispondrá de una embarcación de la marca para navegaciones privadas por parte de clientes tanto internos como externos. Riva Lounge, Hotel de Mar se convierte en el primer hotel de España en albergar este espacio y se suma a la lista de los prestigiosos destinos Riva. **R.D.**



David Mendez con la tapa y el trofeo.



Organizadores, jurado y colaboradores de la XI edición de Oleotapa celebrada ayer por la tarde.

David Mendez se alza con Oleotapa

La propuesta del chef de Castillo Son Vida destacó entre los siete finalistas

Exquisitas propuestas de los ocho participantes en la XI edición de Oleotapa 2025, organizada por la Denominación d'Origen Oli de Mallorca y celebrada, ayer por la tarde en la Escola d'Hoteleria de les Illes Balears. El ganador de esta edición fue David Mendez, chef del hotel Castillo de Son Vida. El segundo puesto fue

para todo un veterano y 'coleccionista' de premios, Kike Erazo, del restaurante Morralla. El tercer premio correspondió a la elaboración de Pablo Izquierdo, chef de What a Gozo.

La creación del joven cocinero David Mendez ha sido la que mejor ha integrado el sabor y aromas del Aceite de Oliva Virgen Extra de calidad



Los chefs Kike Erazo, David Mendez y Pablo Izquierdo.

de la Isla. Los miembros del jurado, coincidieron en el gran nivel de las propuestas que en algunos casos se han valido de

aceites de distintas variedades a fin de obtener resultados con una mayor riqueza organoléptica. **J.Aguirre** (Texto y fotos)



Las representaciones de los artistas contaron con una gran acogida de público de todas las edades.

El festival Circaire nominado a los Premios Talía 2025

Las calles de Alcúdia se llenaron el fin de semana con el festival Circaire. Un festival en el que el circo contemporáneo es el gran protagonista y que en esta décimo edición ha superado todos los récords de público. Una excelente acogida a grandes artistas y compañías circenses. Hasta 37 funciones se han realizado en las diferentes plazas y espacios del municipio mallorquín. Circaire está nominado a la mejor labor de producción en los Premios Talía 2025. **R.D.**



► **Paella y fiesta solidaria.** La plaza de Pere Garau, de Palma acogerá el próximo domingo, día 11 de mayo, la quinta edición de Kids X Kids - Primavera, un evento solidario, para toda la familia en la que habrá actuaciones, entretenimiento infantil, mercadillo y una gran paella popular. El acto organizado por la Fundación Hadas Kids, busca fomentar la participación comunitaria y apoyar a los menores en riesgo de exclusión social atendidos por la entidad. **R.D.**